

Fitlauf und Fitmarsch 2018

Unter dem Motto Fitlauf und Fitmarsch fand auch heuer am 26. Oktober wieder der alljährliche Wandertag, veranstaltet von der ÖVP-Gemeindepartei Waldhausen statt.

Start und Ziel befanden sich beim FF Haus Brand.

Bei idealem Wanderwetter machen sich ca. 260 bewegungswillige Wanderer auf den Weg auf die ca. 9 km lange Strecke rund um den Ort Brand.

Entlang der Strecke konnte man sich bei 2 Labstellen stärken, im Ziel sorgte die FF Brand für das leibliche Wohl der TeilnehmerInnen.



Die stärkste Gruppe konnte heuer die Dorferneuerung Waldhausen-Hirschenschlag, vor der Dorfgemeinschaft Loschberg stellen.



Bester Läufer war Günther Ledermüller aus Waldhausen

Als Jüngste Teilnehmer konnten wir Franziska Häusler und Laura Maria Reinagl auszeichnen.





Fotos: NÖN

Wir bedanken uns bei allen TeilnehmerInnen und beim Organisationsteam!

Weiters hoffen wir wieder auf zahlreiche Teilnahme im nächsten Jahr!